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Nach der Ansprache „Damit ich alle 
Menschen zu mir zöge“, Liahona, 
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E I N  A P O S T E L  A N T W O R T E T

Elder Dale 
G. Renlund
vom Kollegium der 
Zwölf Apostel

Wir können wissen, dass der 

Erretter immer nahe ist.Wir können daran 

denken, wie Jesus für uns 

gelitten hat, damit uns 

vergeben werden kann.

Wir können an Jesus denken, wenn wir vom Abendmahl nehmen.

Wir können uns den Stall 

in Betlehem vorstellen, wo 

Jesus geboren wurde.

Wie kann ich mich dem 
Erretter näher fühlen?


